
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
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前回の記録 
第 1919 回 例会 4 月 3 日（水） 
慶祝行事 
卓話（４） 
現・次期合同定例理事会 
 
担当：波多野会員 河村(尚)会員 

 

本日の予定 
第 1920 回 例会 4 月 10 日（水） 
観桜遠征例会 
会場 高遠さくらホテル 
   高遠城址公園 
 
担当：親睦交流委員会 

 

次回の予定 
第 1921 回 例会 4 月 17 日（水） 
クラブアッセンブリー（5） 
次年度委員会活動会議 
 
 
担当：会長エレクト・次期幹事 

 

皆様、こんにちは。先週の献血例会では、岡

田委員長にお骨折りいただき、献血された方、

ピーアールしてくださった方、ありがとうござ

いました。 
さて、今週４月１日から世の中では新年度と

いうことで、各地では入学式、入社式などのニ

ュースを目にします。ちなみに私事ではありま

すが、一番下の息子が先日、入社式を終えて晴

れて社会人となり、初めて東京の満員電車を味

わったようで、この先不安だと愚痴を言ってい

ましたが、これでやっと私の細くなったスネも

元に戻るかな～と思っております。 
２０２４年４月１日からはこんな初々しい話

ばかりではなく、食品の値上げ、宅配便などの

値上げ、運送業、建設業、医師の時間外労働の
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上限規制、新型コロナウイルス治療薬などの支

援策終了など、暮らしに影響のあることが変わ

っていくようです。 
この中で前々から言われていた時間外労働規

制いわゆる「２０２４年問題」に注目してみま

すと、働き方改革の一環で、労働者の健康と労

働災害を防ぐもので、運送業のトラックやバス、

タクシーのドライバーは時間外労働の上限は原

則月４５時間、年３６０時間、上限は９６０時

間となり、同じ荷物を短い時間で運ぶことにな

り人手不足な上に残業代などの手取りが減るこ

とから新たな人材確保が難しくなるなどの問題

もあり、結果的に配送料の値上げにつながって

いくように思います。ニュースでバスの運転手

にインタビューで、労働時間が減ると東京見物

の観光地を一つ減らさなければならないとも言

っていました。 
この他、建設業、医師なども対象で今後、社

会がこれに対応していかなければいけないよう

です。 
私のように会社とはいえ、フリーランスのよ

うな生活を送っているとあまり関係ないように

思いますが、実質の物の値上げは勘弁してほし

いものです。 
また、４月から何が変わる的な記事の中で、

コロナ関連の支援がなくなることで、治療薬も



 

 

慶祝行事 ４月 
                       

会長挨拶 続き 
                      

 
                         

委員会・同好会報告事項 
                       

会員表彰・委嘱状 
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・長野 鉄司：松野さん、日曜日ありがとうご

ざいました。 
・永瀬 章 ：結婚記念日を祝っていただいて。 
・波多野光裕：河村さん、卓話よろしくお願い

します。 
・辻  博 ：結婚記念日を祝っていただきあ

りがとうございます。 
・井戸憲一郎：誕生日を祝っていただきありが

とうございます。ついに還暦を

迎え、長年頑張ってきたボクシ

ングを引退しました。引退試合

は 1R.TKO 負けでした。 
・中野 直人：今日も元気で。 
・三木 淳 ：暖かくなってきました。本日も

よろしくお願いします。 
・河村 尚江：本日、卓話の機会をいただき、

ありがとうございます。よろし

くお願いします。 
・天川 和洋：今日も元気で。 

出席報告                  
                      
会員数：33 名 
出席数：26 名／33 名 
出席率：78.79％ 
欠席者：7 名（出席免除 1 名） 
来訪者：河村尚江デザイン事務所 

 城森 孝仁 様 

有料になり、５日分処方でゾコーバは52,000円、

ラゲブリオは94,000 円、パキロビッドは 99,000
円の１割・２割負担となるようです。今までよ

り増してコロナにも十分気をつけましょう。 
世の中は新年度ですが、ロータリーでは７月

が新年度です。やっと残り３か月を切りますが

あと少し、精一杯頑張ります。どうぞよろしく

お願いいたします。 
来週は親睦委員会による観桜例会です。桜は

咲いているようです。川崎前会長ほど私は雨男

ではないと思いますが、後は天候が心配です。

各自、てるてる坊主を用意して晴天を祈ってく

ださい。 
それでは本日もよろしくお願いいたします。 

１． 会員誕生日のお祝い 
 ４月 ３日 湖山 浩行 会員 
 ４月１６日 井戸憲一郎 会員 
 ４月１８日 近藤 祐司 会員 
 ４月２５日 柳原 健二 会員 
 
２． ご夫人誕生日のお祝い 
 ４月１８日 湖山まゆみ 様 
 
３． 結婚記念日のお祝い 
 ４月 ３日 長野 鉄司 会員 
 ４月 ３日 谷田 育子 会員 
 ４月 ６日 辻  博  会員 
４月１１日 永瀬 章  会員 
４月２３日 国井 省二 会員 
４月２５日 林  隆行 会員 

 

・三木 淳 次期幹事 
 各委員会計画書提出のお願い（４月１７日）

まで 
 会員名簿作成にあたり修正のお願い 

・米山カウンセラー委嘱状 渡辺 俊介 会員 



 

 

幹事報告         近藤 祐司 幹事 
                       

例会行事 卓話 
                       

閉会の辞 古野登喜夫 副会長 
                       

委員会・同好会報告事項 続き 
                       卓話 写真 

                       

I.G.M.報告        井戸憲一郎 会員 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会のご案内 
                      
第１９２１回例会 ４月１７日（水） 
クラブアッセンブリー（５） 
次年度委員会活動会議 
担当：会長エレクト・次期幹事 

会報・広報 ４月担当 岡田一二三 

・会報広報委員会 大友 芳宏 委員 
週報修正のお願い 
 

・親睦交流委員会 大島 愛子 委員長 
４月１０日観桜遠征例会のご案内 

・本日、新旧定例理事会ですので出席お願いしま

す。 

・卓話者 河村尚江会員 
「『美濃友禅』の誕生と歩み」 

河村尚江会員と城森孝仁様 

※卓話は岐阜北RC ホームページへ掲載します。 

・第４回Ｉ.Ｇ.Ｍ. 
２０２４年３月２９日開催 

※報告書は別紙で岐阜北ロータリークラブＨＰへ掲載し

ます。 


